

Una semana en huelga cumplen trabajadores de Clínica Bupa

Funcionarios exigen mejoras salariales y laborales. Acusan que empleador no ha mostrado intención de acuerdos.

Ricardo Muñoz Espinoza
 rmuñoz@estrellanorte.cl

Una semana cumplieron ayer en huelga los trabajadores del Sindicato del Centro Médico Antofagasta de la Clínica Bupa, en medio de su proceso de negociación colectiva.

Los funcionarios nuevamente se manifestaron frente al recinto clínico exigiendo mejoras salariales y laborales, argumentando millonarias utilidades de parte del recinto privado.

El sindicato, que agrupa a 259 socios, exige un reajuste salarial, mejoras en las horas de turnos -ya que hay funcionarios que tienen jornadas de hasta 12 horas diarias- y también el acceso a beneficios como atención de urgencia sin costo por parte de los funcionarios.

Sin embargo, desde la organización sindical señalaron a La Estrella que la última oferta que ha presentado la clínica corresponde a un aumento salarial de 12 mil pesos, lo que fue considerado insuficiente.

Además, afirmaron que



LOS TRABAJADORES DEL SINDICATO CLÍNICA BUPA ANTOFAGASTA CUMPLIERON UNA SEMANA DE HUELGA EFECTIVA.

los empleadores no han mostrado intenciones de acercamiento para el diálogo, sino que estarían tomando acciones como el reemplazo de los funcionarios que se encuentran en huelga, pero con personal que no tendría la experiencia para desempeñarse en

12 mil

pesos de incremento salarial es el reajuste ofrecido por la clínica, afirma el sindicato.

áreas más complejas como las unidades de pacientes críticos.

Mientras que el sindicato también afirmó que en el recinto se están cumpliendo los llamados turnos éticos, aunque denominados como "turnos de emergencia" para las re-

spectivas atenciones que no pueden dejarse de tratar.

En tanto, ayer Clínica Bupa Antofagasta emitió una declaración en la que se refirió a este conflicto, manifestando que "nuestra principal preocupación es la seguridad de los paci-

entes. Esa es nuestra misión, y por ello, ante el derecho a huelga legal que está ejerciendo uno de los sindicatos de la clínica, oportunamente se informó a las entidades correspondientes, de manera de poder coordinar acciones de emergencia en caso de que la salud de algún paciente así lo requiera".

El escrito añade que "hoy se están cumpliendo todos los protocolos de cuidado para mantener la calidad de la atención clínica y garantizar el alto estándar en el tratamiento que necesitan nuestros pacientes, así como con los requerimientos normativos ante este tipo de situaciones".

"Esperamos en el corto plazo llegar a un acuerdo sostenible con el sindicato para que podamos seguir entregando atención de salud de calidad a nuestros pacientes, familias y la comunidad de la zona norte del país en el contexto de los desafíos que enfrenta el sistema de salud en su conjunto", finaliza la declaración de Clínica Bupa. 🗳️

Nueva quema de basura causó

renos pertenecen a Bienes

